

Quant à Marc Delcroix (responsable de la commission des observations planétaires à la S.A.F.), c'est un tout autre souvenir qu'il souhaite nous faire partager, ou plutôt une ferveur : "J'ai voulu il y a quelques temps aller plus loin que de faire des belles images, pour analyser ces corps plus en profondeur. Saturne paraissait alors simple, pour un peu de détails à voir. Je me suis d'abord jeté avec ferveur sur l'étude de ses discrètes spots bleus qui se dévoilent parfois, et mes analyses m'ont amené à collaborer avec deux partenaires, et mes projets de recherche scientifique Nature.

J'ai alors eu l'opportunité de présenter un poster au congrès annuel de l'analyse de planétaires centrées d'images amateurs montrant l'évolution de cette grande compétition. Puis George Fischer, auteur d'un travail avec une très grande précision, a proposé de venir voir mes articles de Nature et que je connaît déjà, est venu le premier quart d'heure devant ce poster présentant ce que j'avais pu déduire sur les séries de photographies planétaires d'Europe et des Etats-Unis à Nantes en 2011, dans une session sur la collaboration entre tous les scientifiques planétaires d'Europe et des Amériques.

Je me suis senti assez seul le premier quart de l'heure devant ces deux amateurs. Je me suis senti assez seul le premier quart de l'heure devant ces deux amateurs. Mais non, comme dirait Glenn Orton, autre référence des atmosphères des géantes gazeuses, nous ne sommes pas "que" des amateurs, nous sommes des personnes étudiant les planètes avec passion, et rien n'est plus précieux ! Ces congrès terminé, je suis reparti empêti d'une plénitude sur ce que j'avais pu faire sur la richesse des échanges que j'avais pu avoir. Le bonheur du travail n'a pas fini, que j'avais pu avoir.

D'une émotion visuelle, enfant à la satisfaction d'avoir contribué à l'avancement de la science, il suffit de passer quelques heures derrière un instrument pointé sur Saturne pour fabriquer de merveilleux souvenirs !

Juste à côté ?

point de vue, je pense à regarder la Lune surtout à une image même pas pensée à regarder la Lune et à regret, j'ai du ranger le télescope. Je pense que c'est la seule fois où une image de Saturne m'a autant scotché, au finallement, la planète s'est couchée derrière mes arbres remis à l'oeil à la webcam. Après deux ou trois films, j'ai un souvenir à la webcam. Après deux ou trois films, j'ai peut à regret, j'ai enlevé l'œil de l'oculaire pour prendre magnifiques, j'avais l'impression d'avoir une photo. Un début en sorte, j'ai pointé aussi à la table, les ameaux de la tache d'Airy superbe. J'ai donc pointé Saturne : une image plate et la première claque : une image plate.

Image. Ce 28 avril 2007, j'ai pointé sur une étoile en début en sorte, j'ai pointé aussi à la table, les ameaux de la tache d'Airy superbe. J'ai donc pointé Saturne : une image plate et la première claque : une image plate.



← Saturne le 28 avril 2007, par Frank Tylik, par TouCam Pro II, Gélestron 69, Barlow 2x et filtre IRcut.

Le 22 avril 2009 à 20h 18min TU, Rhea s'apprête à terminer son transit au Nord-Ouest, alors que son ombre se projette encore sur la bande nuageuse située au-dessus l'anneau (au premier tiers depuis l'Ouest). Ce magnifique dessin a été réalisé avec un crayon à feutre sur une feuille de papier.

↑ Ce 22 avril 2009 à 20h 18min TU, Rhea s'apprête à terminer son transit au Nord-Ouest, alors que son ombre se projette encore sur la bande nuageuse située au-dessus l'anneau (au premier tiers depuis l'Ouest). Ce magnifique dessin a été réalisé avec un crayon à feutre sur une feuille de papier.

Nous vous invitons donc à admirer son dessin du transit de Rhea à saisi les années "côte nuit", le transit de Rhea et son ombre visible au début de l'année 2011. Il concorde : "je suis très heureux de pouvoir faire ce dessin pour l'anniversaire de la mission Cassini".

Le 22 avril 2009, enfin, plus récemment, la grande annexe en 1995-96 et en particulier la nuit du 10 août 1995, où devait Saturne le 22 avril 2009 : les trois passages dans le plan des trois grands événements : les trois passages dans le plan des oppositions de la planète géante... Mais il retient tout de même un souvenir précis, lui qui a déjà observé 16 planétaires, un peu plus de difficultés à tirer dessinatuer, entre autres... de surfaces observatuer amateur et ferrent

PROFESSIONNELS

N icolas Biwer, astronome professionnel, observeur amateur et ferrent

